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Г.А. Чеботарев 

Анализируется  концепция  общего  экономического  равновесия.  Главная  цель  общего
равновесного  анализа  –  определить  условия  стабильного  функционирования  экономической
системы  на  микро-  и  макроуровнях,  показать,  как  методологический  принцип  равновесия
отражает  рациональное  поведение  экономических  субъектов  в  условиях  полной  и  неполной
занятости  экономических  ресурсов.  Рыночный  механизм  формирует  оптимальные  пропорции
развития экономики при условии точечной настройки.
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It is carried the analyses of the concept of general economic balance. The main aim of the general
balance  analysis  is  to  define  stable  functioning of  economic  system at  micro  and macro  levels,  to
indicate how methodological principle reflects rational behavior of subjects in condition of complete
and non-complete occupation of economic resources. The market mechanism forms optimal proportions
of economic development provided accurate setting applied.
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